

CONSUL Y VICE EMBAJADORA

GEMMA SYKES

LA EMBAJADA BRITANICA CUENTA
CON PROGRAMAS DE
RESPONSABILIDAD SOCIAL

CÁMARA LGBT+ SE REÚNE CON EMBAJADA BRITÁNICA

DESARROLLANDO RELACIONES INTERINSTITUCIONALES



Mensaje de la CEO Díane Rodríguez: "Como Cámara LGBT Ecuador tuve la oportunidad de reunirnos con Gemma Sykes, Consul Y Vice Embajadora de la Embajada Británica en Casa Julián, ubicado en el Parque Histórico de Guayaquil, Km 1½ vía a Samborondón. Compartimos momentos gratos sobre incidencia, liderazgo social y comunitario, emprendimientos, turismo y corporatividad LGTBIQ+ en el contexto ecuatoriano. Auguramos éxitos en sus funciones en Ecuador y esperamos pronto tener una nueva oportunidad de compartir con la diplomacia británica".

Quieres formar parte de la Cámara LGBT+ de Comercio & Turismo Ecuador? Escribe a info@camaralgbt.com